

## Diez cosas que debe saber del pleno de febrero: Reino Unido, migración, impuestos, comercio...

**El debate del futuro referéndum en Reino Unido sobre su permanencia en la Unión Europea (UE) protagonizó el pleno de febrero de la Eurocámara. Entre los temas destacados de la semana en Estrasburgo también figuran la migración, el futuro de Schengen, la negociación comercial TiSA, la situación en Venezuela, y las emisiones de los automóviles.**

[Los eurodiputados debatieron el miércoles el futuro de Reino Unido en la Unión Europea](#), un día después de que el Presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, presentara sus propuestas para pactar con Londres. Propuestas sobre temas como la migración dentro de la Unión Europea (UE). La mayor parte de los oradores se mostraron favorables a la permanencia de Reino Unido en la UE. No faltaron los que discreparon ni los que criticaron los cambios reclamados por los británicos.

Gran parte de los eurodiputados coincidieron en un debate celebrado el martes en que la UE debe superar su [parálisis, miedos y divisiones](#) y gestionar de manera eficaz la llegada de inmigrantes y refugiados. En el debate participaron la Presidencia del Consejo, cargo desempeñado este semestre por Países Bajos, y la Comisión Europea. También apuntaron que la protección eficaz de las fronteras exteriores de la UE es vital para salvaguardar la libre circulación en la zona Schengen.

El miércoles, los eurodiputados aprobaron sus recomendaciones sobre las negociaciones en curso para alcanzar un [Acuerdo sobre Comercio de Servicios \(ACS o TiSA, siglas estas últimas en inglés\)](#). Los eurodiputados expresaron su deseo de que tal acuerdo facilite el acceso de las empresas europeas a los mercados internacionales y, a la vez, proteja los servicios públicos esenciales. Consulte nuestra [infografía](#) sobre TiSA.

### Venezuela

El pleno celebró el miércoles por la tarde un [debate sobre la situación en Venezuela](#) y las consecuencias de la reciente declaración de emergencia económica en el país. [Representantes de la oposición democrática en Venezuela](#), representada por la Mesa de la Unidad Democrática (una coalición electoral formada en 2008 para unificar la oposición al partido político del Presidente Hugo Chávez), y prisioneros políticos, finalistas de la edición de 2015 del Premio Sájarov del Parlamento Europeo a la Libertad de Conciencia, acudieron a la

Eurocámara durante el pleno.

Los eurodiputados [rechazaron](#) el miércoles una iniciativa para vetar un plan de elevar de manera temporal los límites de emisiones de óxido de nitrógeno de los vehículos diésel, después de que la Comisión Europea prometiera una cláusula de revisión y planteara una propuesta legislativa a largo plazo para revisar el sistema europeo de autorización. La Comisión considera que la relajación temporal de los límites está justificada por la necesidad de tener en cuenta las incertidumbres técnicas relacionadas con el nuevo [dispositivo portátil para medir las emisiones](#), así como los límites técnicos para mejorar a corto plazo el rendimiento de las emisiones de los coches fabricados en la actualidad.

El martes, [la Comisión Europea presentó sus últimas propuestas](#) contra la [elusión del impuesto sobre sociedades](#). Y el Presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, [defendió las decisiones de su entidad sobre política monetaria](#) en un debate con los eurodiputados el lunes, y anunció que el banco revisará su enfoque monetario en marzo.

## Trabajo no declarado

El martes, el Parlamento aprobó la [plataforma europea](#) para mejorar la cooperación entre los Estados de la UE en la lucha contra el trabajo no declarado, que equivale al 18 por ciento del producto interior bruto (PIB) de la UE. No se pierda el vídeo de la [entrevista con el ponente](#) Georgi Pirinski, eurodiputado socialdemócrata búlgaro.

El Presidente de Estonia, [Toomas Hendrik Ilves](#), intervino el martes ante el pleno de la Eurocámara y aprovechó la oportunidad para reclamar que la UE actúe con determinación para gestionar la crisis de la inmigración y los refugiados. Al día siguiente fue el turno del Presidente de Nigeria.

## Igualdad de género

Los eurodiputados votaron el miércoles una resolución que urge a la Comisión Europea a [presentar una comunicación sobre una nueva estrategia de igualdad de géneros y derechos de la mujer 2016-2020](#). Ese mismo día debatieron sobre acoso sexual y violencia contra las mujeres en lugares públicos.

La mayoría de los eurodiputados y la comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström, coincidieron durante un [debate el lunes](#) en que para reconocer a China como economía de mercado, la UE debe encontrar una solución acorde con las normas de la Organización Mundial de Comercio (OMC) que salvaguarde la posibilidad de blindar la economía europea contra la posible competencia desleal de determinadas importaciones chinas.

Por otra parte, los seguidores del Facebook del Parlamento Europeo chatearon [con el eurodiputado socialdemócrata alemán Bernd Lange, Presidente de la comisión parlamentaria de Comercio Internacional, sobre las negociaciones comerciales TTIP](#). Puede leer [el chat completo](#) y [el resumen](#).

Descubra con nuestro Newshub lo que los eurodiputados españoles opinan en las redes sociales sobre el pleno celebrado durante esta semana.

## Más información

Disfrute de las mejores instantáneas del pleno de la Eurocámara

Vídeos a la carta del pleno

No se pierda nuestros grandes temas en el punto de mira

Consulte nuestros comunicados de prensa sobre la sesión plenaria

El PE en Reddit

Infórmese sobre las actividades del PE a través de nuestro Twitter

Siga el Facebook de la Eurocámara

Participe en nuestros debates vía LinkedIn

Contacte con el PE a través de Google+

Acceda a la actualidad más candente del Parlamento gracias a nuestro Newshub

Saque partido del material que nuestro Download Centre pone a su disposición

Red de Medios del Parlamento Europeo



<https://vimeo.com/154157683>